

AIXAM, ACTEUR DE LA MOBILITÉ DANS LES TERRITOIRES.



Une récente enquête IPSOS* (publiée le 27 mars 2019) sur le thème « Les Français et les fractures de la mobilité dans les territoires) révèle plusieurs chiffres clés:

Seuls 18% des actifs empruntent les transports en commun, ces derniers n'étant majoritairement utilisés qu'à Paris et en première couronne.

Pour plus d'un actif sur deux (58 %), il est difficile d'utiliser les transports en commun pour se rendre au travail (80% en zone périurbaine et 86% en zone rurale).

Pour 41 % des actifs, il y a aucune offre de transport pour rejoindre son lieu de travail

Les actifs ont un sentiment croissant de vivre « un peu trop loin de tout » (30%), particulièrement en zone rurale (66%) et périurbaine (46%).

La mobilité comme accélérateur d'emploi : près de 4 actifs sur 10 considèrent que s'ils se retrouvaient au chômage, ils devraient déménager pour retrouver un emploi équivalent. Cette insuffisance de l'offre d'emploi à proximité du domicile ou de solutions de transport pour s'y rendre a un effet dévastateur sur l'évolution professionnelle.

AIXAM, marque leader du sans permis, acteur de la mobilité

Depuis 1983, AIXAM développe une approche novatrice et originale des problématiques de **mobilité rurale et urbaine** avec des véhicules compacts, design, économes, dotés des équipements les plus modernes. Pionnier du sans permis, AIXAM a contribué à faire évoluer le paysage automobile en permettant l'accès aux conducteurs sans permis à des voitures écologiques, ergonomiques, sécuritaires, esthétiques tout en offrant une facilité d'usage parfaitement adaptée aux nouvelles réalités de mobilité qui **présentent de nombreux avantages en comparaison avec les transports en commun**:

- la réduction de la durée des trajets domiciles travail
- un confort appréciable avec à bord, le chauffage, la climatisation l'été, la possibilité d'écouter sa musique, d'utiliser son téléphone en mains libres, de disposer d'un coffre de grand volume
- une indépendance par rapport aux aléas des transports en commun (horaires non respectés, contraintes de planning, grèves, annulations, retards,...)
- un « plus » évident en termes de qualité de vie : moins de temps perdu en transport, moins de retards, moins de stress, moins de fatigue,...)

A propos d'AIXAM:

AIXAM est le numéro 1 de la voiture sans permis en France et en Europe.

Choisir une voiture sans permis AIXAM c'est s'assurer de rouler en toute sécurité dans un véhicule sans permis de grande qualité.

Leader du véhicule sans permis, AIXAM est la référence du secteur depuis plus de 30 ans. Installé en région Rhône Alpes, AIXAM développe des gammes 100 % "made in France", tant en motorisation thermique qu'en solution 100 % électrique.



^{*} détail de l'enquête IPSOS sur https://www.ipsos.com/fr-fr/les-francais-et-les-fractures-de-la-mobilite-dans-les-territoires